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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002356-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a número de altas realizadas de 
internet con banda ancha por la empresa IBERBANDA, S. A.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 3 de mayo de 2012, ha admitido a trámite 
la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002356, formulada a la Junta de Castilla y León por los 
Procuradores D. Javier Campos de la Fuente y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
número de altas realizadas de internet con banda ancha por la empresa IBERBANDA, S. A.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 3 de mayo de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Javier Campos de la Fuente y Ana M.ª Muñoz de la Peña González, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

Según la Directora General de Telecomunicaciones, la Sra. García Dacal, el Plan 
de Banda Ancha Rural 2010-2013 garantiza el 100 % de la cobertura de banda ancha 
en la Comunidad Autónoma. Este plan básicamente está constituido por dos líneas de 
actuación, una es la referida a la red de infraestructuras, y la otra a cobertura por satélite. 
Relativo a este plan, es interés de este grupo de oposición realizar las siguientes:
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PREGUNTAS

1. ¿Cuántas altas de internet con banda ancha se han realizado desde el 
inicio del Plan de Banda Ancha 2010-2013 hasta hoy, llevado a cabo por la empresa 
IBERBANDA, S. A.?

2. ¿En qué poblaciones se han llevado a cabo las altas a las que se hace 
referencia en la pregunta anterior? Y ¿cuántas altas se han dado por población?

Valladolid, 24 de abril de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: Javier Campos de la Fuente y
Ana María Muñoz de la Peña González
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